

MESSAGE N° 3.

Berlin Allemagne 14 Mai 1999.

Le mental est le dépotoir des croyances et des incrédulités. Le “Non-mental” est le Dieu de la Vision intérieure et de la Compréhension.

Le mental ne peut pas comprendre. Il ne sait que fabriquer des concepts et faire des conjectures.

L’excitation émotionnelle ne peut jamais trouver l’énergie spirituelle. Cette excitation appartient au mental et l’énergie spirituelle au non-mental.

Il n’existe pas de volonté libre. Il existe soit la liberté (la liberté) soit la volonté personnelle (le mental) qui est une entrave.

S’abandonner est un processus du non-mental, de l’Être, de la Compréhension. C’est une action pure. L’abandon de soi brille.

L’assujettissement est l’activité profane du mental, du devenir, du suivisme aveugle. L’assujettissement est nauséabond.

Le mental fonctionne par l’intermédiaire d’extravagances. Vous entrez dans le non-mental quand vous déniez ses fantaisies au mental.

Le mental fonctionne de façon saine dans un domaine technique. Dans les domaines des fantaisies et imaginaires, il est rempli de maladies plus ou moins graves.

La spiritualité n’est pas une envolée dans les fantaisies.

Une vie de méditation (Kriya) est une vie dans laquelle les activités centrées sur soi du mental ne sont plus. Un homme peut vivre une telle vie chaque jour, à chaque heure malgré l’étroitesse morbide, l’exploitation sournoise, les brutalités subtiles et les fantaisies stupides du mental humain.

L’état de l’expérimentateur (état d’équanimité) est ce qui importe le plus et non l’objet de l’expérience.